
Aller raconter (1)
« [André] trouve d'abord son propre frère Simon »

(Jean 1:42). 
« Philippe trouve Nathanaël  et  lui  dit ;  Nous avons trouvé celui  duquel
Moïse a écrit dans la loi et duquel les prophètes ont écrit, Jésus, le fils de
Joseph, qui est de Nazareth » (Jean 1:46). 
Dans  ces  versets,  le  Seigneur  Jésus  nous  enseigne  au  sujet  de
l’évangélisation personnelle. André et Pierre étaient tous deux pêcheurs de
profession et  Jésus  les  a  appelés  à  être  des  pêcheurs  d'hommes.  Pierre
pêchait  avec  un  grand  filet,  pour  ainsi  dire,  et  attirait  des  milliers  de
personnes vers le Seigneur. André a pêché avec une seule « ligne » et a
amené Pierre  et  le  garçon avec les  pains et  les  poissons à  Jésus.  Avec
Philippe, il a également parlé à Jésus des Grecs qui voulaient Le rencontrer
(Jean 12:20-22).
Le Seigneur Jésus nous enseigne que le pouvoir d'attirer d'autres personnes
à Lui vient du fait d'être en Sa présence. C'est là que nous apprenons Son
amour  pour  nous  et  Son  amour  pour  les  autres.  Parfois,  en  tant  que
chrétiens, nous parlons beaucoup de ce qui ne va pas dans la vie des autres
et nous ne voyons pas ce que le Seigneur a vu ; des personnes au cœur
brisé, aveugles, captives et perdues. Ce sont ces personnes qu'Il est venu
sauver.
André a suivi Jésus et a passé la journée avec Lui. Philippe a été trouvé par
Jésus qui lui a dit ; « Suis-moi » (Jean 1:44). Il est intéressant de noter que,
dans  le  dernier  chapitre  de  l'Évangile  de  Jean,  le  Seigneur  Jésus  nous
enseigne à pêcher (l’évangélisation), à faire paitre (soins pastoraux) et à
suivre  (formation  de  disciples).  Dans  le  même  chapitre,  il  termine  Sa
conversation avec Pierre par ces mots ; « Toi, suis-moi » (Jean 21:22). Les
épîtres de Pierre révèlent la majesté de la grâce chez un homme qui a passé
sa vie à suivre le Sauveur qui l’aimait. Il a écrit dans son dernier chapitre ;
« Le Seigneur (…) ne [veut] pas qu'aucun périsse, mais que tous viennent
à la repentance » (2 Pierre 3:9).
Lorsque je suis devenu chrétien, j'ai été encouragé à partager ma foi en
Christ.  J'ai  donc  décidé  de  distribuer  des  tracts  de  l'Évangile.  J'étais
tellement nerveux qu'après avoir posté le premier tract, je me suis enfui !
Je me demande parfois si le Seigneur a béni cet unique tract. 
Après avoir été en présence du Seigneur, c’était la chose la plus naturelle
pour André de le dire à son frère Pierre, et pour Philippe de le dire à son
ami  Nathanaël.  Leur  témoignage était  joyeux et  non craintif.  Ces  amis
nous  enseignent  également  qu'il  faut  saisir  les  occasions  de  témoigner



d'abord  là  où  nous  avons  le  plus  d'influence,  c'est-à-dire  parmi  notre
famille et nos amis. Cette activité n'est pas toujours facile. Si Pierre était
prêt à rencontrer le Seigneur, Nathanaël ne l'était pas ! Mais Philippe n'a
pas été découragé par les sarcasmes de Nathanaël au sujet de Nazareth. Il
n'entre pas dans un débat théologique avec son ami. Il lui dit ; « Viens et
vois » (Jean 1:47). 
Nous abordons souvent ceux que nous voulons conduire au Christ comme
si tout dépendait de notre capacité à communiquer et à persuader. Le salut
est l'œuvre de Dieu. Notre travail consiste à présenter le Seigneur Jésus et
l'expérience  que  nous  en  avons.  La  capacité  spirituelle  d'accomplir  ce
travail  ne s'acquiert  qu'en présence de Celui  qui  est  venu « chercher et
sauver ce qui était perdu » (Luc 19:10).
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